

「生き抜く力」を育む保小中一貫教育

「日南町海外派遣～シアトル研修～」

平成30年度日南町海外派遣団として、児童生徒9名、引率者4名が、3月21日から27日の5泊7日間、アメリカ・シアトル市における研修に行ってきました。



シアトルでの研修では、オリエンテーション、プログラミング講座、現地の中学校（ケログミドルスクール）の訪問、マリナーズ球場の見学などを行いました。初めて見る物、初めて触れる物、初めて味わう空気は、児童生徒たちにとって、緊張感をもたらすと同時に大きな刺激となったようでした。

現地の中学校の訪問では、日南町のことを紹介するプレゼンテーションを3回にわたって行いました。1回目は、英語を学習している生徒に向けて、英語でプレゼンを行いました。2回目と3回目は、日本語を学習している生徒たちに向けて、日本語と英語を交えながら行いました。iPadをうまく使って、日南町の写真などを見せたりしながら、日南町の良さを伝えようと、子どもたちは一生懸命でした。また、回数を重ねることで、話し

方にも自信と余裕が感じられるようになり、子どもたちはコミュニケーションに対する自信を深めることができましたようです。

2日目にホストファミリーと出会った後は、2泊3日のホームステイです。ホームステイの3日間には、ホストファミリーと一緒に観光に行ったり一緒に遊んだり、楽しい思い出をたくさん作り、親交を深めることができましたようです。

アメリカで出会った人々とのコミュニケーションやアメリカの文化に触れた経験を通して、子どもたちは国際社会に生きていることを実感し、将来への夢を膨らませました。また、「日本や日南町の良さ」も再確認できたことでしょう。子どもたちには、この貴重な経験を今後の学習や生活に生かし、将来の夢に向けてさらにがんばってほしいと思います。



にちなん子ども応援隊だより No. 72



こんにちは。

日南小・中学校の平成31年度がスタートしました。併せて「にちなん子ども応援隊」も始動しました。平成31年度の学校支援コーディネーターも實延由紀子と中村秀代がさせていただきます。よろしく願いいたします。

昨年度の目標は「新しいメンバーを増やし活動を盛り上げること」でした。新しいメンバーは20人余り、年間では延べ800人くらいのボランティアさんにお世話になりました。心よりお礼申し上げます。今年度も同じ目標で取り組みます。今年度は、まずはこの活動を知っていただくために、いろいろな場や機会の説明をしたりお願いをしたりしたいと思います。よろしく願いいたします。

さて、今回は、4月10日に行われた定例的ボランティアさんと子どもたち・先生方との対面式の様子を紹介します。

当日は、あいにく出席者が少なかったのですが、「にちなん子ども応援隊」の本格的なスタートの日です。日南小・中学校の子どもたち約200名、先生方約50名が、応援隊の話をきらきらと輝く目で真剣に聞いて下さいました。新年度、希望とやる気に満ちた子どもたちの姿に、応援隊も元気をもらいました。

子どもたちが好きで、子どもたちのために役立ちたい応援隊、子どもたちが笑顔で学校生活を送ることができるよう頑張ります。



最後にお願ひです。広報にちなん4月号と一緒に配布された「にちなん子ども応援隊」のチラシをもう一度ご覧いただきまして、応募を考えてみてください。体験希望者も大歓迎です。

連絡先 教育委員会 82-1118

コーディネーター携帯080-5232-7712

